
Lettre d’information aux adhérents de la BFG N°11 Septembre 2024               

« De la boule au but » 

Chers sociétaires 

Le conseil d’administration réuni ce mercredi, a essentiellement travaillé sur l’élection de ses 

responsables et la répartition des rôles au sein du bureau suite à l’assemblée générale du jeudi 19 

Septembre à 18h00 à la Blâche. 

1) Election et attribution des rôles suite à l’Assemblée générale ordinaire du 19 09 2024 
 
Christophe Ribatto est réélu Président de l’association. 
Thierry Novel est réélu Vice-Président et gestion du planning d’occupation des terrains. 
Joël Micoud et Hugues Bruyant responsables de la comptabilité et trésoriers. 
Michel Vallérian Secrétariat chargé de communication interne et externe. 
Pierre Patinot chargé de relation avec le Conseil général, la préfecture, attribution des 
subventions…… 
Pascal Beghin, Pierre Patinot, Eddie Mackowiak responsables des travaux d’entretien et du matériel 
et préparation des terrains des deux boulodromes. 
Jean François Gonzalez responsable de la ronde Hiver/été, des jeunes et de la gestion des casiers..  
Michel Besson délégué auprès du District 04/05. 
Pierre Patinot responsable des relations avec les arbitres avec l’aide de Michel Besson. 
David Escalier gestion du site de la BFG et création de fichiers inscriptions aux concours. 
 
2)  Organisation de la ronde d’hiver et modifications. 
La ronde d’hiver se déroulera sur le même principe que la ronde d’été : 
Equipe en triplette voire en quadrette si trop grande affluence certains jeudis.  
Inscriptions avant 14h45. Début des parties 15h00. Fin des parties 17h30. 
1 euro sera versé à l’inscription. Plus de ticket boisson.  
Le gérant doit mettre à disposition des distributeurs de boissons chaudes ou froides dans le 
boulodrome de la Blâche. (recherche en cours) 
 
3)  Affichage dans le boulodrome. 
La liste des licenciés à jour de leur cotisation sera affichée dans le boulodrome. 
NB : Un courrier va être adressé aux présidents des clubs voisins dont certains membres 
fréquentent nos boulodromes afin qu’ils informent leurs licenciés de l’obligation d’acquitter leur 
participation de 80 € (30€ pour la carte des amis et 50€ de cotisation). 
Pour les ESB de La Batie Neuve et La Roche des Arnauds la participation sera de 50€. 

 
Vous allez trouver ensuite le compte rendu des travaux de l’assemblée générale.  
Bonne lecture. 
 
 
 



Compte-rendu de l’Assemblée générale de la BFG le 19/09/2024 

Assistaient à cette réunion à 18h00 :  

Christophe RIBATTO, Joël MICOUD, David ESCALLIER, Thierry NOVEL, Michel BESSON,  Jean 

François GONZALEZ, Hugues BRUYANT, Pascal BEGHIN, Michel VALLERIAN, Eddie MACKOWIAK.  

Absent excusé : Pierre PATINOT. 

 

1) Déroulement de l’Assemblée générale ordinaire 

 

L’assemblée générale ordinaire s’est réunie le 19 Septembre à 18h00 à la Blache, en présence de 

tous les membres du bureau excusé Pierre Patinot. Présence de Jean Pierre Eyraud président du 

district 04/05. Le représentant de la mairie était excusé (réunion de la COM/COM)  et Mme Ginette 

Moscacchi excusée absente de Gap. 

L’assistance était composée de 82 personnes et 3 licenciés s’étaient excusés Mr Guenif, Mr Sarade 

et Mr Martin. 

 

Une minute de silence demandée par notre président est observée en souvenir de toutes les 

personnes disparues et notamment Dany Galland responsable des sports à la mairie qui était 

toujours à nos côtés et présent lors des assemblées générales. 

 

Michel Vallérian présente l’ordre du jour et fait une déclaration en préambule : 

 
Bonsoir mesdames, bonsoir messieurs, bonsoir chers amis……  

J’ai l’honneur de lancer cette assemblée générale ordinaire.   Merci d’être aussi nombreux.  

Une AG c’est un moment important pour la vie d’un club. 

Après la présentation du bilan 2024, vous allez avoir l’occasion de vous exprimer lors de la présentation du budget 

2025 notamment. 

Nous sommes le samedi 14 septembre, je rentre de Curbans où j’ai passé une très bonne journée.  

J’ai joué aux boules Lyonnaises toute la journée avec des amis, contre des amis.  

Comme beaucoup d’entre nous, je fais du sport adapté à mon âge et à mes soucis médicaux, comme nous tous, j’ai 

de la chance de pouvoir faire encore cela.  

A la télé, on fête pour la dernière fois notre merveilleux été de sports olympiques et je me prends à rêver que ce 

peuple de France si joyeux ressemble  

« Au peuple de la Boule Ferrée Gapençaise…. » 

Des champions on en a, avec notre club élite, on en a aussi avec pas mal d’entre vous qui brillez dans différentes 

compétitions au niveau local, national, international ou tout simplement les jeudis après-midi lors de nos rencontres 

de la ronde. 



Des bénévoles, on en a aussi pour préparer les terrains des concours, pour nettoyer les jeux, pour débarrasser la 

Blâche des restes de foire expo. 

Merci à vous qui venaient donner quelques heures dès qu’on vous sollicite. Merci Daniel, Danielle, Evelyne, René, 

Alain, Jean Louis, Michel, Robert, Aline, Marylène, Paulin, Philippe, Francis, Brigitte, et tous les autres occasionnels. 

Des bénévoles il y en a aussi dans votre conseil d’administration. 

Nous passons des heures à chercher des solutions pour faire tourner le club, organiser des évènements, boucler les 

budgets. 

Pour le suivi des dépenses et les rentrées d’argent nous avons Joël Micoud (canal historique) et Hugues Bruyant. 

Jean François Gonzalez, Pierre Patinot et Pascal Beghin qui font tourner la ronde du jeudi, Pierre et Pascal nos 

peintres de l’été qui ont relooké notre boulodrome. Jean François qui a suivi avec la mairie de Gap les jeunes en 

initiation durant tout l’été. 

Michel Besson notre arbitre qui nous représente lors des réunions du district. 

Eddie Mackowiack qui nous prépare admirablement les jeux. 

David Escallier qui fait tourner le site de la BFG et prépare les tableaux des concours et le suivi durant ces rencontres. 

Thierry Novel notre vice-président qui lui est partout et fourmille d’idées, du pinceau de peinture à la voiturette en 

panne, de la recherche de sponsor à la négociation de tarifs de repas, l’organisation de rencontre amicale, il est 

partout….  

Et enfin notre président Christophe Ribatto, qui malgré sa charge de travail et ses responsabilités dégage encore du 

temps et de l’énergie pour mener à bien les affaires du club et diriger notre conseil d’administration. Avec Christophe 

tout est clair il n’y a pas un euro dépensé qui ne soit justifié.  

Alors Mesdames, messieurs, rien n’est simple dans la vie. 

Devant les évènements et décisions de notre microcosme Gapençais il faut souvent choisir. 

Et choisir c’est renoncer.  

Parfois il faut savoir renoncer à notre vie d’avant pour aller de l’avant.  

Dans mes lettres d’informations je vous ai écrit :  

Ce qui nous unit doit être plus fort que ce qui nous divise. 

Ou encore Seul nous allons plus vite, ensemble nous allons plus loin.  

J’y crois fermement car c’est ensemble, que nous vivons notre passion des boules 

Et c’est ensemble que notre club continuera à vivre et à briller au niveau de notre département. 

Ceci n’est pas un coup de gueule mais c’est un coup de cœur.  

Un coup d’amour pour mon club en noir et en blanc.  

Mais dont je suis fier de servir au sein du Conseil d’administration et de porter les couleurs.  

 



1 - Rapport moral et d’activités 2024.  
Le président Christophe Ribatto prend la parole et remercie tous les bénévoles du club et du conseil 

d’administration pour toutes les actions nécessaires à l’entretien ou la préparation des terrains, la 

gestion des concours notamment, les travaux réalisés sur nos installations. 

Il parcourt ensuite l’ensemble des évènements de notre année avec Le point d’orgue de notre club 

en fin juillet avec le grand prix de Gap et valorise le travail des bénévoles et membres du bureau.  

Il rappelle notre début d’année et la recherche d’un nouveau gérant.  

Un bail de 6 ans a été acté avec lui il a fallu réduire le montant du loyer pour tenir compte de la non 

utilisation de l’appartement et rendre la gérance attractive pour un professionnel et compte tenu 

des investissements importants qu’il a effectué dans les installations du bar et de son 

environnement. Mr Jean Michel Gigantino n’a débuté son activité qu’en avril le montant du loyer 

n’a donc pas été versé jusqu’à l’ouverture cela représente un manque dans notre budget.  

Le boulodrome étant la propriété du Conseil Général un bail sécurise désormais notre club mais le 

boulodrome jusque là mis à disposition nous sera loué 4000€ par an.  

Afin de respecter les règles des associations loi 1901 le conseil d’administration est démissionnaire 

comme tous les 4 ans. Il fait appel à volontaires pour candidater.  

Nous procèderons à l’élection du CA en fin d’assemblée générale  

    

2 - Rapport Financier 2024. 
(Une copie du bilan financier est remise à chaque membre présent).  

Les comptes présentés s’arrêtent au 31 août (exceptionnel).  

Laurent Amar vérifie les comptes gratuitement. 

Christophe Ribatto explique point par point les différentes dépenses et recettes notamment la 

dotation de la mairie 33300 + Chauffage + femme de ménage pour le boulodrome couvert. 

Club sportif a été créé pour avoir un cerfa et permettre ainsi aux sponsors éventuels d’avoir droit à 

une déduction fiscale.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Toutes les explications étant données nous passons au vote à mains levées 

sur les rapports présentés. 
Le rapport moral est approuvé à l’unanimité  

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.  

 

 3 - Présentation du budget prévisionnel 2025 et programme des activités. 
(Une copie du budget prévisionnel 2025 est remise à chaque membre présent).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Le président reprend point par point les rubriques du budget prévisionnel et apporte les précisions 

à chaque interrogation des membres présents. 

Notamment il est rappelé que le budget d’une association doit être équilibré entre les dépenses et 

les recettes.  

La diminution du loyer, la location du boulodrome à hauteur de 4000€par an, les dépenses 

provisionnées pour le remplacement de la voiturette, le remplacement d’un ou deux rideaux du 

bar, la participation aux tenues BFG sont des dépenses à compenser par des recettes 

supplémentaires ou des diminutions de dotations.  

Pour équilibrer les comptes plusieurs postes sont retouchés. Sur les 33000€ octroyés par la mairie 

la dotation au club sportif passe de 25000€ à 17000€ pour la saison 2024/2025  soit       -32%. Pour 

le grand prix de Gap et les concours organisés les dotations sont revues à la baisse, les dépenses 

 



passent de 69000€ à 24700€. Les repas des joueurs d’AS ne seront plus pris en charge par la BFG 

comme cela se pratique dans la plupart des autres clubs. 

Malgré toutes ces mesures le conseil d’administration a du décider, comme il avait été déjà entériné 

lors de l’assemblée générale du 4 avril 2024 de mettre en place une cotisation annuelle pour 

chaque licencié ou joueurs extérieurs utilisant nos installations. Initialement acté à 50 euros par 

licence nous revoyons le montant à 40€ pour les licenciés de la BFG et 50€ pour les joueurs 

extérieurs au club en plus de la carte des amis à 30€.  

Le montant de l’adhésion à la BFG comprenant la licence FFSB et la cotisation est de : 

90 € pour une licence loisir, 125 € pour une licence M4 et 145 € pour une licence M3. 

Il est de nouveau fait appel à chacun pour signaler toute possibilité d’avoir de nouveaux sponsors et 

ainsi permettre de réduire voire d’annuler cette cotisation. 

Il est répondu à chaque question des personnes présentes. 

Chacun ayant pu mesurer les difficultés à équilibrer le budget nous passons au vote.  
Le budget prévisionnel et le plan d’actions 2025 est approuvé à l’unanimité.  

4 - Election du bureau par vote à mains levées. 
  

Aucune personne de l’assemblée ne souhaite se présenter.  

Tous membres du bureau font part de leur candidature. 

Le bureau est reconduit à l’unanimité. 
          

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h50 avec le verre de l’amitié.

e l’amitié a  

 

 


